

Últimas noticias

Vie, 06/10/2023 - 21:03

Levantarán restricciones para transporte de carga en 5 vías nacionales

Vie, 06/10/2023 - 16:23

Ojo viajeros: estas son las medidas de Migración para la semana de receso

Vie, 06/10/2023 - 12:59

Abatido alias 'Gato', señalado de asesinar 4 menores en Caquetá

Vie, 06/10/2023 - 10:10

Cargos a alcalde de Riohacha por supuestas anomalías en contratos

Vie, 06/10/2023 - 16:01

Millonarios se enfrentará a 'La Furia Motilona' en semifinales de la Copa
EMPRESARIO

Alianza entre Banco W y Universidad Icesi

Se unen para crear un laboratorio digital que promueva la transformación digital y la innovación en servicios financieros para microempresarios.



Foto: Cortesía



VIERNES, 6 DE OCTUBRE DE 2023

Redacción Economía

BANCO W y la Icesi consolidaron la alianza para crear el laboratorio digital del Banco W, un espacio de creatividad, experimentación y colaboración para impulsar la transformación digital.

El Banco W se ha enfocado en innovar constantemente en productos y servicios de microcrédito, ahorro, seguros y remesas para aportar a la calidad de vida de los microempresarios y generar inclusión financiera. Es por eso que en el marco de su estrategia de innovación y de transformación digital ha consolidado una alianza con la Universidad Icesi para crear un laboratorio digital, impulsar la innovación, entregar experiencias memorables y digitales a los microempresarios, comunidad y clientes de forma innovadora, disruptiva, creativa, colaborativa y ágil.

José Alejandro Guerrero, presidente del Banco W, dice que “para el Banco es fundamental impulsar el desarrollo económico de las personas y emprendimientos retando al sector financiero, creando soluciones digitales innovadoras que generen seguridad y cercanía, mejorando la experiencia de los usuarios con nuestros productos, canales y servicios digitales a través de la experimentación”.

“W Lab es un mecanismo de rápida ejecución para lograr la digitalización de la experiencia del usuario, evaluar la viabilidad y adaptabilidad de soluciones digitales que se han identificado como oportunidades en el mercado y apalancar experimentos de innovación con estudiantes de la Universidad Icesi”, agrega Rafael Kruger, vicepresidente de innovación y mercadeo del Banco W.

Por su parte, Esteban Piedrahita, rector de la Universidad Icesi, dice que “esta alianza habilita servicios de expertise académica, técnica y conocimiento de las diferentes facultades de la Icesi, incorporará retos con estudiantes tanto en las carreras de pregrado como en los programas de posgrado, reducción de costos en investigación y desarrollo, además, de aportar de manera significativa a la formación de futuros profesionales”.

El Banco W es totalmente colombiano y aporta al desarrollo económico y social brindando soluciones financieras para micronegocios y pequeñas empresas.

En tendencia

1. Capturan a exfutbolista solicitado en extradición por EU
2. Caso Álvaro Uribe: niegan preclusión y Fiscalía recaudará más pruebas
3. Doña Ana Luisa Camacho, Cofundadora de Productos Ramo
4. Tándems de candidatos a gobernación y alcaldía capital ganarían en varias regiones
5. Ojo acudientes: así quedaron costos en colegios privados para 2024

Le puede interesar


ENTREVISTA

En Caldas buscamos ganar Gobernación con Rivas y Alcaldía de Manizales con Rojas: Londoño



TOP POLÍTICA

Tándems de candidatos a gobernación y alcaldía capital ganarían en varias regiones



INTERNACIONAL

Reversazo de Biden: ampliará muro en la frontera con México